
 

 

证券代码： 300469                             证券简称：信息发展 

上海信联信息发展股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研         □ 分析师会议 

□ 媒体采访            √ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

□ 其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

投资者网上提问 

时间 2023 年 9 月 7 日 (周四) 下午 14:00~16:30 

地点 公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）

采用网络远程的方式召开业绩说明会 

上市公司接待人

员姓名 

1、董事长张曙华 

2、董事顾成 

3、董事会秘书徐云蔚 

4、财务总监赵艳 

5、独立董事张金牛 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

投资者提出的问题及公司回复情况 

 公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

1、请问张董  您说的手握 3 亿订单能从今年的营业收入中

提现出来吗？ 

投资者您好，感谢您对公司的关注！3亿在手订单大部分是

政府项目，今年其是否验收取决于项目的进展程度及政府验收的

进度。敬请关注公司定期报告，谢谢。 

2、请问张董，您及一致人的减持是否受证监会最新减持新

规的限制 

投资者您好，感谢您对公司的关注！根据中国证券监督管理

委员会作出的要求：上市公司存在破发、破净情形，或者最近三

年未进行现金分红、累计现金分红金额低于最近三年年均净利润



 

 

30%的，控股股东、实际控制人不得通过二级市场减持本公司股

份。控股股东、实际控制人的一致行动人比照上述要求执行。敬

请关注公司后续公告，谢谢。 

3、请问张董，补偿依据承诺应于一个月内到位，现沟通中，

那么有时间限制吗？不能一直沟通中吧？比如六个月或一

年有个结果 

投资者您好，感谢您对公司的关注！补偿事宜正在有序推进

沟通中。敬请关注公司的后续公告，谢谢。 

4、请问贵司北斗自由流项目在 2024 年预计能够实现营业收

入吗？ 

投资者您好，感谢您对公司的关注！根据定增募投项目的投

入产出，募投项目在 2024 年会产生营业收入，请关注后续的定

期报告。谢谢！ 

5、请问张董事长，您和中信电子应补偿给上市公司的 2022

年业绩补偿款事宜，目前仍在积极推进，与上市公司没有因

该事宜发生任何争议吧？ 

投资者您好，感谢您对公司的关注！补偿事宜正在有序推进

沟通中。敬请关注公司的后续公告，谢谢。 

6、贵司股东大会已经通过改公司名称及搬迁到浙江办公，

但为什么截止目前贵司仍未正式办理工商登记变更手续并

公告？ 

投资者您好，感谢您对公司的关注！公司更名及迁址相关事

宜正持续推进中。敬请关注公司的后续公告，谢谢。 

7、截止目前，张总对于公司 2022 年的业绩补偿款仍未到位，

请做出合理解释，谢谢！ 

投资者您好，感谢您对公司的关注！补偿事宜正在有序推进

沟通中。敬请关注公司的后续公告，谢谢。 

8、截止目前，公司股东张曙华先生对 2022 年的业务补偿款

尚未到位？请做出合理解释。 

投资者您好，感谢您对公司的关注！补偿事宜正在有序推进



 

 

沟通中。敬请关注公司的后续公告，谢谢。 

9、请问公司股东大会已经同意更改公司名称及公司办公地

址变更到浙江等事项，为啥到现在还没有变更，公司与浙江

合作是否有变故？年报业绩不达标，董事长补偿款为啥到现

在还没有到位？ 

投资者您好，感谢您对公司的关注！公司更名及迁址相关事

宜正持续推进中。涉及补偿事项，该事项正在有序推进沟通中。

敬请关注公司的后续公告，谢谢。 

10、贵公司半年报智慧交通目前营收占比 0.56%，毛利率48%。

公司布局北斗智慧交通系统，请问未来预期这部分业务营收

占比能达到多少？预期此部分业务毛利未来走势？ 

投资者您好，感谢您对公司的关注！智慧交通是公司今年重

点打造的新业务板块，当前占比相对较小，公司希望未来就该板

块不断打造发展壮大，充实公司整体营收，回馈广大投资者。 

11、请问 2023 年度没有张董事长和中信电子的业绩补偿款

后，上市公司下半年将通过哪些措施争取 2023年扭亏为盈？ 

投资者您好，感谢您对公司的关注！补偿事宜正在有序推进

沟通中，公司 2023 年度的战略目标是实现扭亏为盈。敬请关注

公司的定期报告；谢谢！ 

12、请问张董，关于您与中信电子应支付上市公司 2022 年

度的业绩补偿事宜，是否正在有序推进且近期会落实？基于

该事宜，没有与上市公司发生争议吧？ 

投资者您好，感谢您对公司的关注！补偿事宜正在有序推进

沟通中。敬请关注公司的官方网站：www.cesgroup.com.cn；公

众号：“CES 信息发展”；谢谢！ 

13、请问贵司的北斗自由流建设项目，预计能否能在 2023

年下半年实现商业化的营业收入？ 

投资者您好，感谢您对公司的关注！根据定增募投项目的投

入产出，募投项目在 2023 年下半年会产生营业收入，请关注后

续的定期报告。谢谢！ 



 

 

 

 

 

附件清单（如有）  

日期 2023-09-07  

 


